

So leben die zwei Beiden
 Und sind wie Zwillinge-Kind,
 Weil Beid' an einem Tage
 Vom Storch gekommen sind.

Die Stadtmadam.

In der Mitte eines Dorfes stand das Kirchlein auf einem Hügel. Nicht weit davon guckte aus dem Laube guter Aepfel- und Birnenbäume das alte Pfarrhaus hervor.

Darin wohnten zwei kleine muntere Mädchen, Lieschen und Marie. Beides waren gute und folgsame Kinder und machten ihren Eltern viel Freude. Ihr Herz war sanft und ihre kleine Hand gab gern, wenn sie auch manchmal gern neckte.

Das wußte am besten der alte Karo, ihr Spielgefährte und immerwährender Begleiter.

Schon frühzeitig am Morgen saß er vor ihrem Schlafkammerlein und spitzte seine abgeschnittnen Ohren und horchte, ob die Kinder noch nicht aufstehen wollten.

Und that sich nun das Kämmerlein auf und hüpfen die beiden Mädchen lustig heraus, dann bellte er vor Freude und